

12. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les voitures. (21 février.) (Dandurand.) (*Imprimé.*)
13. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 89 re affiches. (21 février.) (Dandurand.) (*Imprimé.*)
14. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 270 concernant la voirie. (21 février.) (Dandurand.)
15. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 339 re édifices sur la rue Ste-Catherine (21 février.) (Mayrand.)
16. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement re inspection des dents des enfants (21 février.) (Dubeau.)
17. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 210 re Cie des tramways (21 février.) (Tétreau.)
18. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 362 re taxes sur les non-résidents (21 février.) (Lapointe, L.-A.) (*Imprimé.*)
19. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 145 concernant les chaudières à vapeur (28 février.) (Boyd.)
20. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 210 re Cie des tramways (28 février.) (Prud'homme.)

AVIS DE MOTIONS.

21. Mayrand.—Pour annexer le village d'Ahuntsic. (7 mars.)
22. Mayrand.—Pour annexer le village du Sault-au-Récollet. (7 mars.)
23. Mayrand.—Pour annexer la ville de Verdun. (7 mars.)
24. Mayrand.—Pour annexer la Ville St-Paul. (7 mars.)
25. Mayrand.—Pour annexer la ville Emdard. (7 mars.)
26. Mayrand.—Pour annexer la ville de Bordeaux. (7 mars.)
27. Mayrand.—Pour annexer la ville de Notre-Dame des Neiges Ouest. (7 mars.)
28. Mayrand.—Pour annexer la ville de St-Laurent. (7 mars.)
29. Mayrand.—Pour annexer le village de Rosemont. (7 mars.)
30. Mayrand.—Pour annexer le village de Cartierville. (7 mars.)
31. Resther.—Pour laisser au gouvernement provincial le soin de réglementer les établissements où sont vendues des boissons alcooliques. (7 mars.)

RAPPORTS.

32. Bureau des Commissaires.—Pour permettre à la Cie du chemin de fer du Grand Tronc d'établir une voie de service sur la rue de la Commune. (7 mars.)
33. Bureau des Commissaires.—Re demande du Rev. M. Bélanger pour décorer certaines rues (7 mars.)

AVIS DE MOTIONS.

34. Dandurand.—Pour abroger et remplacer la section 11 du règlement No 210 (14 mars.)
35. Clément.—Pour amender le règlement No 299 concernant le pain. (14 mars.)

REGLEMENTS.

36. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'exproprier la Cie. "Montreal Water & Power Co." (14 février.) (Lapointe, N.)
37. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant certains règlements de la Ville St-Louis (7 mars.) (Lapointe, L.-A.)
38. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pourvoyant à la fermeture des buvettes de bonne heure. (7 mars.) (Carter.)

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

12. 1st 2nd and 3rd reading of a by-law concerning vehicles. (21st February.) (Dandurand.) (*Printed.*)
13. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 89 re bill posting. (21st February.) (Dandurand.) (*Printed.*)
14. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 re streets. (21st February.) (Dandurand.)
15. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 339 re buildings on St. Catherine street. (21st February.) (Mayrand.)
16. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re inspection of teeth of children. (21st February.) (Dubeau.)
17. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 210 re M. S. Ry. Co. (21st February.) (Tétreau.)
18. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 362 re taxes on non residents. (21st February.) (Lapointe, L. A.) (*Printed.*)
19. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 145 concerning steam boilers. (28th February.) (Boyd.)
20. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 210 re M. S. Ry. Co. (28th February.) (Prud'homme.)

NOTICES OF MOTIONS.

21. Mayrand.—To annex the Village of Ahuntsic. (7th March.)
22. Mayrand.—To annex the Village of Sault-au-Récollet. (7th March.)
23. Mayrand.—To annex the Town of Verdun. (7th March.)
24. Mayrand.—To annex the Town of St. Paul. (7th March.)
25. Mayrand.—To annex Ville Emdard. (7th March.)
26. Mayrand.—To annex the Town of Bordeaux. (7th March.)
27. Mayrand.—To annex the Town of Notre-Dame des Neiges West. (7th March.)
28. Mayrand.—To annex the Town of St. Laurent. (7th March.)
29. Mayrand.—To annex the Village of Rosemont. (7th March.)
30. Mayrand.—To annex the Village of Cartierville. (7th March.)
31. Resther.—To leave with the Provincial Government the question of regulating establishments where alcoholic beverages are sold. (7th March.)

REPORTS.

32. Board of Commissioners.—To allow the Grand Trunk Railway Co. to establish a siding on Common street. (7th March.)
33. Board of Commissioners.—Re demand of Rev. Mr. Bélanger to decorate certain streets. (7th March.)

NOTICES OF MOTION.

34. Dandurand.—To repeal and replace Sect. 11 of by-law No. 210. (14th March.)
35. Clément.—To amend by-law No. 299 re bread. (14th March.)

BY-LAWS.

36. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to expropriate the Montreal Water & Power Co. (14th February.) (Lapointe, N.)
37. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws of Ville St. Louis. (7th March.) (Lapointe, L. A.)
38. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law providing for the early closing of bars. (7th March.) (Carter.)

L. O. DAVID,
City Clerk.